

# *Cne venezolano validó el uno por ciento de firmas que respaldan referendo revocatorio contra Maduro*

---



Caracas, 2 ago (RHC) El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela validó el uno por ciento de firmas opositoras que respaldan un referendo revocatorio contra el presidente del país Nicolás Maduro, un proceso plagado de irregularidades según evidencias.

De acuerdo con la titular del máximo órgano comicial, Tibisay Lucena, se solicitó una investigación judicial tras denuncias de fraude en la recolección de esas rúbricas.

En una segunda fase, la alianza de derecha Mesa de la Unidad Democrática (MUD) debe recolectar unas cuatro millones de rúbricas (el 20 por ciento del padrón electoral) para que se convoque la consulta, indica Prensa Latina.

A juicio del alcalde del municipio Libertador de Caracas, Jorge Rodríguez, ese referendo está muerto legalmente.

Como resultado de las más de ocho mil 600 denuncias de los ciudadanos en los tribunales, el revocatorio ya murió en las calles, apuntó el burgomaestre.

También denunció que, en ese proceso de solicitud, se comprobó que más de 10 mil personas fallecidas aparecen en las listas; registros de nueve mil 333 cédulas inexistentes, tres mil menores de edad y más de mil 300 personas inhabilitadas.

Es un gigantesco fraude, el más grande en la historia del país, declaró el también dirigente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv).

Pese a la transparencia de los procedimientos, la MUD atacó en recientes jornadas al CNE, actitud que podría provocar alteraciones y embestidas contra los funcionarios y el ente comicial.

Las presiones de la MUD obedecen a que quiere activar la consulta antes de finalizar 2016 y necesitan la oficialidad del cumplimiento del primer requisito, para luego dar el siguiente paso, cuyo proceso puede tardar hasta 30 días.

La otra fase comprende recolectar 20 por ciento de firmas con las huellas de los electores inscritos en el CNE, para fijar la fecha de comicios generales, en los cuales la oposición debe obtener al menos la misma cantidad de votos que el ganador de las últimas elecciones presidenciales.

El referendo puede invocarse después de tres años de periodo constitucional, pero cuando se cumplen cuatro, en caso de aprobarse la revocación, el presidente de la República debe ser reemplazado en sus funciones por el vicepresidente, sin invocación de elecciones adelantadas.

Si el referendo se lleva a cabo en 2017, no habrá elección presidencial porque el mandatario será reemplazado por su vicepresidente, en este caso Aristóbulo Istúriz, de destacada trayectoria revolucionaria.

En caso de realizarse antes de esa fecha, y que se imponga el voto contra Maduro, la Constitución prevé la convocatoria a elecciones presidenciales anticipadas, el propósito de la derecha venezolana.

Para los dirigentes del Gobierno bolivariano y el PSUV, el referendo no se realizará en 2016, porque la propia oposición violó los términos establecidos para presentar la petitoria y, además, la recogida de firmas fue irregular y fraudulenta.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101538-cne-venezolano-valido-el-uno-por-ciento-de-firmas-que-respaldan-referendo-revocatorio-contra-maduro>



# **Radio Habana Cuba**